

## ABSTRAK

**Arnold Purba, NIM. 071233210052. Legenda Putri Hijau Pada Masyarakat Seberaya, Kecamatan Tiga Panah, Kabupaten Karo. Skripsi Fakultas Ilmu Sosial Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan 1. Untuk mengetahui cerita Putri Hijau menurut masyarakat Desa Seberaya; 2. Untuk mengetahui apa saja peninggalan Putri Hijau di Desa Seberaya; 3. Untuk mengetahui Fungsi peninggalan Putri Hijau di desa Seberaya; 4. Untuk mengetahui persepsi masyarakat Desa Seberaya terhadap Putri Hijau.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian sejarah yakni Heuristik dengan pendekatan studi pustaka (*Library Research*) dan penelitian lapangan (*Field Research*) yang dilakukan di Desa Seberaya Kecamatan Tiga Panah Kabupaten Karo. Data penelitian ini dikumpulkan dan diperoleh dengan menggunakan tehknik studi pustaka, observasi langsung di Desa Seberaya Kecamatan Tiga Panah dan wawancara dengan masyarakat Desa seberaya Kecamatan Tiga Panah Kabupaten Karo.

Hasil penelitian menunjukkan: 1. Menurut cerita masyarakat Seberaya, Putri Hijau berasal dari kampung mereka. Hal itu dikuatkan oleh banyaknya peninggalan Putri Hijau yang dianggap oleh warga di sana sebagai awal dari cerita Putri Hijau serta banyak nama tempat di sana yang diyakini warga bermula dari Seberaya; 2. Peninggalan-peninggalan dari Putri Hijau di Seberaya adalah Gua (Lubang) Putri Hijau yang dipercayai masyarakat disana sebagai tempat lahir Putri Hijau dan kedua saudaranya, *Lau Pirik* ini merupakan tempat Putri Hijau sering membersihkan tubuhnya, rumah Putri Hijau yang merupakan tempat Putri Hijau sering bermain saat dia kecil; 3. Peninggalan-peninggalan Putri Hijau banyak digunakan masyarakat sebagai tempat meminta sesuatu seperti rejeki, petunjuk hidup, nomor *togel*, kesehatan dan lain sebagainya dengan memberikan *cibal-cibal* (persembahan) berupa rokok, sirih, minyak wangi dan lain-lain ; 4. Menurut masyarakat Seberaya Putri Hijau bukanlah aib bagi masyarakat Seberaya seperti yang banyak dibicarakan orang, mereka menganggap Putri Hijau merupakan orang yang sakti dan menjaga kampung mereka hingga saat sekarang ini.

THE  
Character Building  
UNIVERSITY